UNIVERSIDAD DISTRITAL FRANCISCO JOSE DE CALDAS FACULTAD DEL MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES

Comité de Currículo Sesión 001-11 Miércoles 16 de febrero de 2011

Hora: 12:00 PM

Lugar: Sala de Juntas, Unidad de Extensión

Facultad Del Medio Ambiente y Recursos Naturales Universidad Distrital "Francisco José De Caldas"

Participantes:

COMITÉ DE CURRÍCULO:

NESTOR GUSTAVO AGUDELO Coordinador del Comitê de Currículo

ZAMIR MATURANA Representante del Proyecto curricular de Ingeniería Topográfica

MARTHA MÓJICA H. Representante del Proyecto Curricular de Tecnología en Saneamiento Ambiental

CARLOS ALBERTO FLOREZ M.Representante del Proyecto curricular de Administración Deportiva

CARLOS FRANCISCO GARCÍA OLMOS Representante del Proyecto curricular de Ingeniería Forestal

NADENKA MELO Representante del Proyecto Curricular de Administración Ambiental

NÉSTOR GUTIÉRREZ Representante del Proyecto Curricular de Tecnología en gestión Ambiental y Servicios Públicos.

Orden del día:

- 1. Informe General
- 2. Estrategias de trabajo del Comité
- 3. Plan de acción
- 4. Varios

Desarrollo de la sesión:

1. Informe General

Siendo las 12:22 de la tarde, se inició la sesión con la intervención del Coordinador del Comité de Currículo Docente Nestor Agudelo, el cual informó a los asistentes acerca del plan de acción el cual hizo parte del informe enviado a Decanatura en el 2010. Posteriormente el Docente Nestor Agudelo comentó que en lo relacionado con las cátedras se logró avanzar positivamente, y para las que actualmente poseen la colaboración de tres monitores, cifra que es deficiente ya que se encuentran inscritos más de mil estudiantes, los monitores actuales serán pagados por la Decanatura de la Facultad del Medio ambiente y Recursos Naturales y por cuestiones de presupuesto es difícil que desde la Facultad se realicen mas contrataciones del mismo tipo, por lo que se gestionará a través de Vicerrectoría Académica el nombramiento de otros tres monitores.

Se realizó la recolección de las memorias del Comité de Currículo de los años 2007-2008-2009, y se está trabajando en la compilación de las memorias del 2010.

2. Estrategias de trabajo del Comité

Se propondrá realizar capacitación acerca de temáticas afines como la implementación del sistema de créditos y lo relativo a la prueba académica, también la implementación de una escuela de docentes que esté programando permanentemente cursos y capacitaciones, y además buscar aprender de las experiencias de los docentes que ya han estado en contacto con las TIC's.

Otro ítem es la concepción del Comité de Currículo dentro de la Universidad, ya que éste ha estado ligado a la Oficina de Acreditación. Por lo que no tiene un espacio, no tiene una oficina, y su poder decisorio es escaso, la propuesta para

este año es que los Sub-Comités de Currículo se liguen a los Consejos de Facultad para tener mayor poder de decisión.

En cuanto al plan trienal se deben llenar las fichas socializar sobre estas y traer propuestas de como podría funcionar cada uno de los puntos consignados en el documento.

El Coordinador del Comité entregó el documento del Comité de Currículo de la Universidad para atender sugerencias con el fin de hacer los proyectos del plan triianual.

3. Plan de acción

Lo primero a establecer es la periodicidad de las reuniones, si las tareas son bien ejecutadas y entregadas oportunamente éstas podrían llevarse a cabo cada quince (15) días (excepto por temas extensos, o decisiones urgentes). Los asistentes del Comité de currículo están de acuerdo, por lo que se acuerda y se aprueba esta propuesta.

En cuanto a las cátedras se abrieron cuatro (4) grupos de la Cátedra Ambiental, ocho (8) grupos de la Cátedra Caldas y tres (3) grupos de la Cátedra de Democracia y Ciudadanía. Se tratará de no mover estas franjas ya que es complejo poner de acuerdo a todos los proyectos curriculares.

Otro tema a tratar es el de la prueba académica, se debe continuar con el proceso de análisis y con la búsqueda de la mejor estrategia para evitar la deserción estudiantil. Una de las opciones que se han puesto en practica ha sido la de las consejerías de los docentes a los estudiantes, algunas de las funciones del docente son las siguientes: Hacer el seguimiento de la malla curricular, realizar un acompañamiento al estudiante intentando identificar otros factores que favorezcan las dificultades académicas por ejemplo: dificultades familiares, económicas, etc. Se recomienda además que cada docente consejero lleve un registro con las citaciones a los estudiantes.

4. Varios

Debido a los horarios de la mayoría de los docentes asistentes, la próxima sesión

se citará para el día miércoles 23 de febrero a las 12:00 pm (se solicita cumplir estrictamente con el horario).

Siendo la 1:30 pm la sesión se da por terminada.

(Ver las tareas del Comité)

TAREAS

Comité de currículo Febrero 16 de 2011

Enviar plan de acción a los miembros del comité

Con los datos del material entregado en la reunión del comité de currículo (febrero 16 de 2011) proponer que puntos se pueden unir, ya que presupuestalmente no habría problema siempre y cuando se especifiquen muy bien los rubros.

Qué compromisos puede adquirir cada uno de los miembros del comité?

Qué necesidades tienen los proyectos curriculares?

Revisar los syllabus de cada Proyecto Curricular (En magnético).

Abrir carpetas por Proyectos Curriculares.

Verificar si la coordinación de Administración Deportiva conoce los grupos de la Cátedra Ambiental.

Enviar a los correos de los miembros del comité los horarios de las Cátedras.